



Gabinete de Política Social da apertura a tres centros de capacitación “Oportunidad 14-24” en Monte Plata

Descripción

La institución ha habilitado 43 centros del programa Oportunidad 14-24 en todo el país.

Monte plata. 22 de julio de 2022. El equipo del Gabinete de Política Social, visitó este viernes la provincia de Monte Plata, en la que dio apertura a otros tres centros de capacitación técnico-profesional del programa “Oportunidad 14-24”. Con la apertura de estos nuevos centros son 43 los que ya operan en todo el territorio nacional.

El Programa de capacitación estará funcionando en los Centros Tecnológicos Comunitarios de Peralvillo, Los Botados y Yamasá en Monte Plata, alrededor de 200 jóvenes de esa provincia serán beneficiados por la iniciativa que reúne a más de 24 instituciones del Estado.

Durante la apertura de estos nuevos centros, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, instó a los jóvenes que participarán en este programa a abrazar esta oportunidad de mejorar su calidad de vida que le ofrece el Gobierno del presidente Luis Abinader y el Gabinete de Política Social que dirige Tony Peña.

“El país seguirá creciendo y estará requiriendo gente como ustedes, pero esa oportunidad solo les llegará a quienes estén preparados; por eso les exhorto a que aprovechen esta oportunidad, traten de caminar en la vida con un propósito”, dijo Mordán.

De su lado, el director de los CTC, Isidro Torres, agregó que el presidente Abinader ha querido apoyar este programa que ha implementado de Tony Peña al frente del Gabinete de Política Social, quien ha recorrido todo el país desarrollando varios programas.

“Le recibimos con amor, con mucho aprecio para que ustedes puedan aprovechar estas oportunidades, lo que se trata es de prepararlos para que puedan acceder a las oportunidades de empleo que se les presenten”, añadió.

En la inauguración de los centros estuvieron presentes la gobernadora de la provincia, Rafaela Javier, la vicealcaldesa del municipio de Yamasá, Yaquelin Páez, Valentina Vásquez, regidora de Los

Botados, Pedro de los Santos, presidente del Partido Revolucionario Moderno en la zona entre otras autoridades.

Fecha de creación

2022/07/22